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II- '-151/;8 dder Beilagen zu den stenographismen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

)räs.: 4. JULI 1975 _ .... "" ................... "' .... -----

-der Abgeordneten\~~gqnigg 

und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Nissenschaft und Forschung 

betreffend Hochschulbauten 

Ein wesentlicher Teil der ~anierung des österreichischen 

Hochschulwesens besteht in der Schaffung von zusätzlichem 

Raum für die Hochschulen und Universitäten. Gerade auf 

diesem Gebiet besteht ein besonders großer Nachholbedarf. 

Zur Bewältigung dieser Aufgabe wurde vom Bundesministerium 

für Wissenschaft und Forschung ein Hochschulbauprogramm er

stellt, das schrittweise in den vergangenen Jahren ver~' 

wirklicht ,.,urde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau· 

Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die 

A n fra g e: 

1. l-'lieviel Quadratmeter an neuen Räumlichkeiten '\>lUrden seit 

1970 den österreichischen Hochschulen und Universitäten 

übergeben? 

2. Wieviel Quadratmeter an zusätzlichen Räumlichkeiten für 

Hochschulzwecke sind derzeit im Bau? 

3. Nie hoch ist die S~e die für diesen Zweck seitens des 

Bundes aufgewendet vlUrde? 

4. Wieviel Quadratmeter an zusätzlichen Räumlichkeiten für 

Uni versi tätsz'\>lecke wurden in den Jahren vor 1970, insbe

sondere in der Zeit von.1966 bis 1970 geschaffen und welche 

~ittel.wendete der Bund hiefür auf? 
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